



あかまつ

令和6年度

第37号

令和6年10月11日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

前期終業式；全校

10/11 (金)

今日行われた前期終業式で発表した1・3・5年生の作文を紹介します。

ぜんきががんばったこととこうきにごんばりたいこと

1ねん ○○○○



わたしが、ぜんきに がんばったことは、さんすうです。ながさのべんきようは、まゆみせんせいといっしょにやったらよくわかりました。三つのかずのけいさんは、1ねんせいのみんなどやりました。きゅうりけいさんをがんばりました。ちょっとおずかしかったけれど、すらすらできるようになりました。

こうきは、がくしゅうはっぴょうかいをがんばりたいです。1ねんせいのあいさつも、大きなかぶのげきも大きいこえではきはきはっぴょうしたいです。

前期に頑張ったことと後期に頑張りたいこと

3年 ○○○○



ぼくが前期にがんばったことは、二つあります。

一つ目は、全校テストです。ぼくはテストで百点をとるために、毎日コツコツ、はつらつノートに計算練習や漢字の練習をしました。そのおかげで、前期の計算テストではパーフェクト賞をとることができました。それに漢字もワンダフル賞をとりました。とてもうれしかったです。

二つ目は、習字です。三年生になって、書写の時間で習字をやり始めました。初めはきれいな字を書くことがとても難しかったけど、お手本を見ながら集中して書いたら、だんだんと字の形がきれいになってきました。ぼくは、家でもコンクールに出すためにいっぱい練習しました。お母さんに「良い姿勢で書くといいよ」とアドバイスをしてもらったら、もっと上手くなりました。小筆で書くのは小さい字だからかなり難しかったけど、何枚も繰り返していくうちに上手に書けるようになってきました。コンクールでは銀賞を取ることができたので、うれしかったです。

ぼくが後期にごんばりたいことは、二つあります。

一つ目は学習発表会です。去年の学習発表会は主人公役だったけど、あまり大きな声でしゃべることができませんでした。だから、今年は自分のセリフを動きに合わせて大きな声でがんばりたいです。

二つ目は全校漢字テストです。ぼくは前期の漢字テストで、一問だけ間違っただけでパーフェクト賞を取れませんでした。とてもくやしかったです。だから、後期にははつらつノートにいていな字でびっしり練習して、今度こそパーフェクト賞を取りたいです。また、計算の問題はどんどん難しくなるので、後期でも油断せずはつらつノートに練習して、年間パーフェクト賞を取れるようにがんばります。

前期がんばったことと後期にがんばりたいこと

5年 ○○○○



ぼくは、5年生になって、三つの目標を立てました。一つ目は学習です。学習では、毎日コツコツ勉強するというめあてを立てました。二つ目は体です。体では、毎日外で運動するというめあてを立てました。三つ目は思いやりです。思いやりでは、けんかをしないように言葉づかいに気をつけるというめあてを立てました。

一つ目の学習では、全校テストではあまり満足のいく点数をとることができなかったので、後期は前期よりも集中しながらコツコツと勉強して、納得できる結果を出したいです。

二つ目の体では、休み時間に進んで友達と遊んだり、外で走ったりしたので、後期も積極的に体を動かして友達とたくさん遊びたいです。

三つ目の思いやりでは、友達を積極的に遊びにさそったり、けんかをしないで過ごせし、困っている友達に進んで声をかけたりすることができたので、後期もがんばりたいです。

他にも前期では、楽しいことがたくさんありました。例えば、田沢湖の宿泊体験学習では野外炊飯でカレーを作ったり、ネイチャー探検をしたり、カヌーに乗ったりと、友達と協力して活動する中で仲を深めることができました。学習では、台風のことや日本の領土、花のことなどを勉強しました。後期にはどんな勉強をするのか、早く知りたいです。

後期にがんばりたいことは学習です。前期では、テストで力を発揮することができなかったので、後期はさらにがんばりたいです。学習発表会もあるので、みんなと協力して成功させたいです。あと、学校は150周年なので、みんなでお祝いしながら150年の節目をおかえてあげたいです。

終業式

前期終業式；全校

10/11（金）

今日で前期が終了しました。これまでたくさんのご理解ご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。コミュニティ・スクール運営協議会委員の皆様や分校の先生・生徒さん、地域の皆様には花壇や曲がりねぎ、田植え・稲刈り体験等でお力添えをいただきました。そして、今年度は学校創立150周年ということで、実行委員会が中心となり手形モニュメント作成等のご協力もいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

今日の終業式では、学年の代表が前期がんばったことや、後期の目標について発表しました。それぞれの子どもたちが自分の目標に向かって努力し、成果をあげた前期だったと思います。

一人一人のがんばりについては、通知表でお知らせいたしました。「令和6年度通知表について」のプリントを配付しましたのでそれを参考にさせていただき、努力したところを大いに認め、今後の励みにしていただければと思います。

明日からの秋休み（10/12～16）は短いのですが、①前期を振り返り、②後期の目標設定を行う大事な時期です。どうか各ご家庭でもお子さんと一緒に①と②について話し合ってくださいと思います。

保護者の皆様には、前期のご支援・ご協力に深く感謝しております。後期もよろしく願いいたします。